



PROGRAMA FINANZAS PARA JÓVENES

Línea de Actuación: Cultura Emprendedora



VII EDICIÓN FINANZAS PARA JÓVENES CURSO 2023-2024

El programa “Finanzas para jóvenes” encuentra su fundamento en el Plan para el Fomento de la Cultura Emprendedora en el Sistema Educativo Público de Andalucía, aprobado mediante el Decreto 219/2011, de 28 de junio. En él mismo se establece la necesidad de que desde el sistema educativo, en sus distintos niveles, se adopte un papel más dinámico en la promoción del espíritu emprendedor, de forma que se fomente una actitud proactiva y una perspectiva global desde las edades más tempranas, así como las cualidades personales propias del espíritu emprendedor.

Dicho Plan tiene como finalidad fundamental promover los valores de la cultura emprendedora, especialmente la innovación, la creatividad, la responsabilidad y el emprendimiento, en todos los niveles educativos de Andalucía.

En la comunidad Autónoma de Andalucía, el Programa Finanzas para Jóvenes es impulsado por la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional en colaboración con la Asociación de Voluntarios CaixaBank y el Instituto de Estudios Financieros.

CONVOCATORIA CURSO 2023-2024

Se convoca el Programa Finanzas para Jóvenes, para el curso escolar 2023-2024, cuya finalidad es fomentar la educación financiera, así como promover la cultura emprendedora.

Este programa va destinado al alumnado de **cuarto curso de Educación Secundaria Obligatoria** que estén escolarizados en centros docentes sostenidos con fondos públicos de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Los centros educativos interesados podrán inscribirse en la VII Edición del Programa Finanzas para Jóvenes del 29 de noviembre al 13 de diciembre de 2023 en el siguiente enlace:

[Inscripción al Programa Finanzas para Jóvenes 2023-2024.](#)

ACTUACIONES DEL PROGRAMA FINANZAS PARA JÓVENES



El programa Finanzas para Jóvenes está inspirado en el proyecto europeo European Financial Education Partnership que se desarrolló entre octubre de 2010 y octubre de 2012, con financiación de la Comisión Europea. En España, dicho proyecto es coordinado por el Instituto de Estudios Financieros.



El programa presenta 4 talleres de finanzas básicas que se desarrollarán de forma presencial en horario escolar. Dichos talleres, profundizan en conceptos clave para una buena gestión de las finanzas personales y familiares:

- Administrando tu dinero
- ¿Endeudarse? ¡Con sensatez!
- Inversión Inteligente
- Finanzas para la Vida



Los talleres de Finanzas para Jóvenes son impartidos por voluntarios de la Asociación de Voluntariado CaixaBank, quienes han sido debidamente formados por parte del Instituto de Estudios Financieros. Para el curso académico 2023/2024, los talleres se imparten desde enero de 2024 hasta el 31 de mayo del 2024.

ACTUACIONES DEL PROGRAMA

Para mas información sobre el programa, puede consultar los siguientes documentos:



Guía del Programa Finanzas para Jóvenes (VII Edición).

Fichas pedagógicas de los talleres.



CRITERIOS DE SELECCIÓN DE SOLICITUDES

El número máximo de Institutos de Educación de Secundaria participantes en el programa “Finanzas para Jóvenes” será determinado en función de los voluntarios disponibles en cada provincia.

En caso de que el número de solicitudes de participación fuera mayor, se adjudicarán los talleres a los centros educativos siguiendo los criterios de selección siguientes:

1. Participar en el programa CIMA, en la Línea de Actuación “Cultura Emprendedora”.
2. No haber participado en convocatorias anteriores del programa Finanzas para Jóvenes.
3. Orden de llegada de solicitudes.



Junta de Andalucía

Consejería de Desarrollo Educativo
y Formación Profesional

